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GULTEN TEPE [ГУЛЬТЕН ТЕПЕ]:  Совещание начинается. 

 

[Запись в процессе] 

 

GULTEN TEPE [ГУЛЬТЕН ТЕПЕ]:  Доброе утро, добрый день и добрый вечер. Добро пожаловать на 

конференцию GAC в ходе ICANN73, а именно на совещание с ccNSO, 

которое проходит во вторник, 8 марта, в 13:00 по универсальному 

координированному времени.  Учитывая, что это открытые 

заседания и могут присутствовать другие члены сообщества ICANN, 

руководство и персонал поддержки GAC призывают всех членов GAC 

указать ваше имя и организацию в чате для участия, чтобы у нас была 

точная информация о посещаемости. Чтобы обеспечить 

прозрачность участия в многосторонней модели ICANN, мы просим 

вас заходить на совещания в Zoom, используя свое полное имя. Вы 

можете быть удалены из совещания, если не войдете в систему, 

используя свое полное имя. 

 

Если вы хотите задать вопрос или сделать комментарий, пожалуйста, 

введите его в чате, начав и завершив предложение словом <вопрос> 

или словом <комментарий>, как указано в чате.  Эта функция 

находится на панели Zoom в окне Zoom. 
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Перевод совещаний GAC осуществляется на все 6 языков ООН и 

португальский.  Участники могут выбрать язык, на котором они хотят 

говорить или слушать, щелкнув по значку перевода, 

расположенному на панели инструментов Zoom.  Если вы желаете 

выступить, поднимите руку.  Когда к вам обратится ведущий 

совещания, включите микрофон и начните говорить.  Не забудьте 

указать ваше имя и язык, на котором вы будете говорить, в случае, 

если вы будете говорить не на английском языке.  Говорите четко и с 

разумной скоростью, чтобы обеспечить точный перевод.  Не 

забудьте выключить звук на всех других устройствах, когда говорите. 

 

В заключении, эта сессия, как и все другие действия ICANN, 

регулируется Стандартами ожидаемого поведения ICANN.  В случае 

сбоя во время совещания наша команда техподдержки на время 

отключит микрофоны всех участников.  Это заседание записывается, 

и все материалы будут доступны на странице заседаний ICANN73. 

 

На этом я хочу передать слово Манале Исмаил, председателю GAC.   

 

Манал, вам слово. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Гультен, и доброе 

утро, добрый день и добрый вечер всем.  Добро пожаловать на 

двустороннее заседание ccNSO с GAC, запланированное на час.  Я 

хотела бы начать с приветствия Алехандры, Пабло, Джордана и всех 

членов ccNSO, которые находятся в комнате GAC Zoom.  Прошло 

некоторое время с тех пор, как мы встречались с ccNSO в последний 
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раз, поэтому большое спасибо за эту возможность и спасибо Бийи, 

новому представителю ccNSO в GAC, а также вице-председателю 

GAC, Пэр, и представителю GAC, Ниуэ, а также нашему контактному 

лицу в ccNSO за его усилия в межсессионный период и за 

координацию в определении тем, представляющих общий интерес 

для нашей сегодняшней повестки дня.  Но прежде чем начать, я 

хотела бы передать слово Алехандре для вступительной речи, 

пожалуйста, Алехандра. 

 

 

ALEJANDRA REYNOSO [АЛЕХАНДРА РЕЙНОСО]:   Спасибо большое, Манал, всем 

здравствуйте.  Я рада быть здесь с вами снова.  В последний раз мы 

встречались в мае 2020 года, когда обсуждали обновление PDP, а 

также действия реестра ccTLD по борьбе с киберпреступностью и 

сотрудничеству с правоохранительными органами, включая 

действия, предпринятые в отношении доменных имен, связанных с 

COVID.  Мы готовы сделать то же самое снова, сосредоточившись на 

опыте борьбы со злоупотреблениями DNS, и мы подготовили для вас 

очень интересную повестку дня.  Манал, передаю вам обратно 

слово. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Алехандра, и я 

думаю, что мы можем начать, не уверена, кто будет выступать с 

вашей стороны. 
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ALEJANDRA REYNOSO [АЛЕХАНДРА РЕЙНОСО]:  Я могу представить спикера, спасибо.  

Итак, наша первая тема дня — ccPDP 3 по механизмам проверки, и 

Стефен Диерхэйк вместе с Эберхардом Лиссе расскажут об этом. 

 

 

STEPHEN DEERHAKE [СТЕФЕН ДИЕРХЭЙК]:   Спасибо, Алехандра и Манал, приятно 

снова вас видеть, пусть даже виртуально, всем доброе утро, добрый 

день и добрый вечер.  Для меня большая честь еще раз обратиться к 

GAC и предоставить вам обновленную информацию о двух рабочих 

группах, которые я возглавляю в качестве председателя. 

 

Прежде чем углубиться в работу Рабочей группы по механизму 

проверки, которая является темой здесь, я просто хочу 

поблагодарить GAC за одобрение результатов работы Рабочей 

группы по выводу из эксплуатации, спасибо вам, коллеги, за это, 

теперь мы ждем окончательного утверждения предложенной 

политики Правлением ICANN, и я надеюсь, что это произойдет в 

ближайшее время. 

 

Теперь обратимся к работе Рабочей группы по механизму проверки. 

Как вы можете видеть на слайде, цель рабочей группы механизма 

проверки состоит в том, чтобы систематизировать намерение 

нашего RFC 1591, в частности, раздела 3.4 этого RFC, то, что мы 

пытаемся сделать здесь, - это выполнить фактическую реализацию 

того, что описано в RFC как и я цитирую, Совет по рассмотрению DNS-

имен в Интернете. Следующий слайд, пожалуйста. 
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Спасибо.  Наша работа основана на интерпретации нашей 

предыдущей Рабочей группы по концепции толкования несколько 

лет назад, и эта рабочая группа довольно ясно дала понять, что в 

отношении раздела 3.4 нашего RFC 1591, регистратура 

национальных доменов ccTLD имеет право обжаловать уведомление 

об отзыве оператора функций IANA. Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Обратите внимание, что в работе групп CCWG по координирующей 

роли и подотчетности CCWG есть место для материалов CC в 

преддверии перехода функций IANA от министерства торговли 

правительства США. Это оставило вопрос проверки на усмотрение 

ccNSO в дальнейшем.  Спасибо. Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Таким образом, цель Рабочей группы по механизму проверки 

состоит в том, чтобы разработать политику механизма проверки, 

которая будет учитывать решения в следующих областях:  Первая из 

них — делегирование ccTLD, вторая — передача ccTLD, третья — 

отзыв ccTLD и четвертая и последняя — вывод ccTLD из обращения.  

Это то, над чем мы работаем.  Следующий слайд, пожалуйста.  

Следующий слайд после этого.  Спасибо. 

 

Таким образом, где мы находимся в настоящий момент?  Мы начали 

с обзора различных механизмов проверки, доступных в рамках 

экосферы ICANN, и, как вы можете видеть на слайде, они там 

перечислены, и наш вывод как рабочей группы соответствовал 

Рабочей группе по концепции толкования, что ни один из 

установленных механизмов проверки не отвечал требованиям 
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концепции толкования, изложенной в их окончательном отчете.  

Поэтому мы продолжаем работать.  Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Таким образом, основываясь на наших выводах относительно 

применимости существующих механизмов апелляции в экосфере 

ICANN, рабочая группа приступила к действительному поиску 

обязательного механизма проверки, и мы быстро поняли, что нам 

нужна обратная связь от юридического отдела ICANN, и поэтому в 

сентябре 2021 года отправили в юридический отдел ICANN 

официальный документ с нашими вопросами, на которые мы хотели 

бы получить от них ответ.  Прошло уже шесть месяцев, и мы все еще 

ждем от них ответа.  Я должен сказать, что это очень проблематично 

с точки зрения нашей способности разработать осмысленную 

политику по этой важной теме, и мы обсудим этот вопрос с ICANN 

позже на этой неделе.  Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Таким образом, в ожидании запрошенного ответа от юридического 

отдела ICANN относительно обязательного механизма, рабочая 

группа начала обсуждение механизма проверки, не имеющего 

обязательной силы. Цель этого подхода — попытаться найти 

недорогой и более быстрый механизм, подразумевая, что этот 

подход проложит нам путь к обязательному механизму, и мы 

надеемся завершить эту работу в этом году. Следующий слайд, 

пожалуйста. 

 

Здесь представлена соответствующая контактная информация вики, 

а также мои контакты и контакты заместителя председателя и 
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персонала ICANN, которые умело поддерживают рабочую группу. Я 

буду рад заслушать любые ваши вопросы.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Стефен.  Есть какие-

либо вопросы?  Хорошо.  Я думаю, что вы рассказали все кристально 

ясно, и спасибо за информативные последние новости.  Я уверена, 

что это представляет большой интерес для членов и коллег GAC, и я 

с нетерпением жду... 

 

 

STEPHEN DEERHAKE [СТЕФЕН ДИЕРХЭЙК]:   Спасибо, Манал. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Благодарю.  Я вижу, что далее у нас 

IDN ccPDP 4 по выбору строк IDN ccTLD. Кенни, пожалуйста, вам 

слово. 

 

 

KENNY HUANG [КЕННИ ХУАНГ]:   Спасибо.  Доброе утро, добрый день и 

добрый вечер.  Меня зовут Кенни Хуанг.  Было приятно быть здесь с 

вами, а также с сопредседателем Анилом Кумаром Джейном.  Он 

также является председателем подгруппы по отбору, мы собираемся 

представить обновленную информацию о ходе IDN PDP 4. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Таким образом, цель IDN ccPDP 4: мы попытались разработать 

политику ccNSO с учетом опыта ускоренного процесса IDN ccPDP, 
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который со временем заменит ускоренный процесс. Эта политика 

будет решать потенциальные открытые проблемы, связанные с 

проверкой и делегированием вариантов IDN ccTLD.  Мы также 

определяем события, которые инициируют процесс вывода из 

эксплуатации IDN ccTLD. Итак, перейдем к деталям на следующем 

слайде.  Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Здесь представлена вся наша структура для IDN ccPDP 4, у нас есть 

полная рабочая группа. Полная рабочая группа завершила работу 

над документом о политике от 2013 года, а также обновила базовую 

политику с рекомендациями подгруппы. Я затрону это более 

подробно [в ходе обновления]. У нас есть три подгруппы. Первая 

подгруппа занимается управлением вариантами. Управление 

вариантами попытается определить и утвердить варианты IDN ccTLD 

и требования к делегированию вариантных IDN ccTLD, и у нас также 

есть конкретная координация с GNSO IDN EPDP.  Также для IDN ccPDP 

4, предполагаемая координация, гарантированная использованием 

результатов для SubPro и других основных документов, координация 

на уровне руководства и частично совместное членство, частично 

совместная поддержка персонала, на самом деле мы также 

получили большую поддержку со стороны персонала. 

 

Вторая подгруппа, отмена выбора IDN ccTLD, миссия подгруппы уже 

завершена, и я дам подробности позже. И мы только что 

сформировали третью подгруппу по сходству до степени смешения, 

мы только что ее учредили. И мы учитываем опыт ускоренного 

процесса IDN ccPDP, а первая официальная встреча ожидается в 

конце марта этого года.  Следующий слайд, пожалуйста. 
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Итак, прогресс на сегодняшний день для полной рабочей группы.  И 

мы уже согласны с рекомендацией в отношении IDN ccTLD, включая 

IDN ccTLD, которое должно быть осмысленным представлением 

названия территории на указанном языке (например, на 

официальном языке) территории в письменном виде, на котором 

указанный язык выражен. И мы также определяем территорию, а 

также строка IDN ccTLD состоит как минимум из одного символа, 

отличного от ASCII.  Поддержка выбранной строки, значительно 

заинтересованные стороны, включая, помимо прочего, 

соответствующее правительство территории, а также некоторые 

другие необходимые документы и определенные этапы процесса и 

включение триггерного механизма отмены выбора — я представлю, 

что такое триггерный механизм — в базовый политический документ 

и включение отмены выбора в основной документ о политике.  

Следующий слайд, пожалуйста. 

 

В заключении, обзор соответствующих критериев отмены выбора 

IDN ccTLD. Например, первый критерий, ассоциация с территорией в 

ISO 3166. Триггерным событием может быть удаление территории из 

списка ISO 3166. Второй критерий, включая осмысленное 

представление названия территории. Триггерным событием может 

быть изменение названия страны. Третий критерий включает в себя 

изменение обозначенного статуса. Триггерным событием может 

быть потеря обозначенного статуса языка.  Четвертый критерий, 

включающий обозначенную комбинацию языковых сценариев.  

Триггерное событие включает изменение сценария для указанного 

языка.  Пятый критерий, включая поддержку выбранной строки 
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значительно заинтересованными сторонами.  Например, 

инициирующим событием является то, что SIP больше не 

поддерживает выбранную строку IDN ccTLD. А также шестой 

критерий включает то, что IDN ccTLD должен соответствовать 

техническому критерию. Триггерным событием может быть 

изменение общих технических критериев, строка IDN ccTLD больше 

не соответствует требованиям.  Следующий слайд, пожалуйста. 

 

 

GULTEN TEPE [ГУЛЬТЕН ТЕПЕ]:  Кенни, пока я меняю слайд, просто любезное напоминание от наших 

переводчиков, так как им трудно расслышать ваши заявления. 

Спасибо. 

 

 

KENNY HUANG [КЕННИ ХУАНГ]:   Хорошо, извините, я буду говорить 

медленнее.  Итак, текущее состояние подгруппы управления 

вариантами, [у нас есть открытые вопросы по нашим] документам 

персонала, а также мы сформировали техническую 

исследовательскую группу, TSG, этот процесс почти завершен.  Так, 

например, в документе персонала согласовано использование 

правила генерирования меток корневой зоны для проверки и 

идентификации вариантов ccTLD.  Что касается деталей, мы 

пытаемся провести различие между рекомендациями по политике и 

рекомендациями для регистратур национальных доменов ccTLD.  Я 

приведу несколько примеров. Например, один и тот же объект, 

определение одного и того же объекта для домена второго уровня 

является локальным вопросом, однако в настоящее время подгруппа 

управления вариантами настоятельно рекомендует назначать 
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только все варианты определенного домена второго уровня одному 

и тому же объекту.  В настоящее время обсуждается вопрос TSG, 

технической исследовательской группы, включая ограничение 

делегирования строк вариантов IDN ccTLD. Критерии определяют 

цифры. 

 

Далее, таблицы IDN и требования относительно: Таблицы IDN 

согласно политике IDN ccTLD в соответствии с руководством. И мы 

пытаемся получить доступ к тому, чтобы не повлиять на соглашение 

между регистратурой национальных доменов IDN ccTLD и ICANN.  А 

также обновить базовый документ о процессе.  Итак, что касается 

подгруппы управления вариантами, то весь процесс почти завершен, 

и мы соблюдаем график.   

 

Следующий слайд, если вы меня хорошо слышите. 

 

Итак, это обзор с точки зрения управления процессами.  Следующий 

слайд.  Итак, вот некоторые важные шаги, которые мы уже сделали 

и которые мы ожидаем сделать в ближайшем будущем.  Например, 

первый из них, вывод обновления базового документа, был 

завершен уже в сентябре прошлого года.  Подгруппа по управлению 

вариантами начала работу в августе прошлого года и, как ожидается, 

будет закрыта к концу апреля этого года.  И заключение подгруппы 

отмены выбора уже подготовлено, завершено в январе этого года.  А 

также мы обновляем базовую политику с рекомендациями по 

управлению вариантами и отмене выбора, и это было сделано и 

завершено.  Подгруппа по сходству до степени смешения, первое 

заседание которой ожидается в конце марта этого года.  Включение 
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группы субъектов управления вариантами также должно быть 

завершено к концу мая.  И стресс-тест, мы начинаем стресс-тест к 

концу второго квартала этого года, который, как ожидается, будет 

завершен в сентябре этого года. Хорошо.  Следующий слайд, и это 

конец моей презентации.  Я буду рад заслушать любые ваши 

вопросы. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Кенни, 

действительно очень информативно, и еще раз, это очень важная 

деятельность, которая, я уверена, будет интересна правительствам, 

отмена выбора IDN и предыдущая презентация также с переносами 

и отзывами.  Поэтому я уверена, что к этому есть интерес.  Я 

остановлюсь здесь, чтобы посмотреть, есть ли вопросы или 

комментарии.  Я не вижу вопросов, я уверена, что все перегружены 

информацией.  Возможно, нам понадобится некоторое время, чтобы 

переварить эту информацию, и я уверена, что мы вернемся к вам с 

дополнительными запросами и вопросами, возможно, позже. 

 

 

KENNY HUANG [КЕННИ ХУАНГ]:   Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кенни, и я думаю, мы можем 

двигаться дальше. Далее у нас злоупотребление ccNSO и DNS, и 

насколько я понимаю, я передаю слово Татьяне. 
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TATIANA TROPINA [ТАТЬЯНА ТРОПИНА]:   Спасибо большое, Манал. И, конечно 

же, спасибо Алехандре, и доброе утро, добрый день и добрый вечер 

всем на этом заседании.  Для тех, кто меня не знает — я уверена, что 

вы, Манал и некоторые другие, знаете из предыдущих 

взаимодействий — я член совета ccNSO и лицо, назначенное 

NomCom, в совет. И я расскажу об усилиях ccNSO по решению 

проблемы злоупотребления DNS.  Прежде чем я начну, я хочу 

сделать очень важное замечание о роли и миссии ccNSO в этом 

вопросе. В компетенцию ccNSO не входит разработка политики в 

отношении проблемы злоупотребления DNS, и ccNSO может быть 

только платформой, координирующим органом.  Это отправная 

точка, которая формирует наше мышление, определяет наши 

усилия.  Однако отсутствие полномочий или мандата на разработку 

политики не означает, что мы ничего не делаем.  Наоборот, мы 

направляем усилия наилучшим образом и понимаем давление, 

связанное с вовлечением в решение этого вопроса. И это наша 

отправная точка, и мы готовы это сделать, и мы делаем многое 

прямо сейчас. 

 

Итак, чтобы решить эту проблему наилучшим образом, как вы видите 

из этой временной шкалы, мы начали с консультации с членами 

нашего сообщества на конференции ICANN 72.  Следующий слайд, 

пожалуйста. Итак, у нас было заседание по злоупотреблению DNS 

под председательством нашего председателя ccNSO, Алехандры, с 

участием модератора Ника Венбана Смита и различных 

докладчиков, как вы видите на слайдах, и обсуждение было 

сосредоточено на вопросе о том, следует ли ccNSO более активно 

участвовать в дискуссиях, касающихся злоупотребления DNS.  
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Следующий слайд, пожалуйста. Мы спросили членов сообщества 

ccNSO о вариантах участия.  И вы видите эти варианты на слайде.  

Например, обмен информацией, лучшие практики, образовательная 

роль, и вы также видите предварительные ответы от нашего 

сообщества об этих вариантах. 

 

Таким образом, что мы сделали далее?  Следующий слайд, 

пожалуйста.  Основываясь на этих ответах и отзывах нашего 

сообщества, а также на анализе предварительных результатов, мы 

провели семинар в ноябре 2021 года, собрание совета ccNSO, 

которое было преобразовано в семинар, на котором обсуждались 

следующие шаги по консультированию сообщества по поводу 

усилий и анализа воздействия этих вариантов.  И главная цель здесь 

заключалась в том, чтобы на основе этих вариантов придумать 

надежный план, основанный на отзывах нашего сообщества. 

 

Сейчас следующий слайд.  Извините за это.  Итак, на этом слайде, 

если вы посмотрите на него, вы увидите метрики. И эти показатели 

являются методологией, которая информировала нас о следующих 

шагах на основе отзывов сообщества о влиянии конкретных 

действий, шагов или проектов, которые могут потребоваться, и 

усилиях, которые они требуют. Потому что, основываясь на отзывах 

сообщества, мы видим, что некоторые из действий имеют большое 

влияние и требуют либо сильного, либо слабого воздействия, а 

некоторые могут даже иметь негативное влияние.  Таким образом, 

мы обсудили те действия, которые оказывают большое влияние, и 

либо небольшие, либо большие усилия — это те направления, по 

которым мы хотим рассмотреть шаги, которые мы хотим 
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предпринять.  И мы настоятельно хотим избежать некоторых усилий, 

которые могут иметь негативные последствия, но требуют, 

возможно, больших усилий, если судить на основе отзывов 

сообщества.  Еще раз хочу подчеркнуть, что эта кластеризация была 

проведена на основе отзывов нашего сообщества. Следующий 

слайд, пожалуйста. 

 

Как вы можете видеть на основе этой методологии, самые ценные и 

полезные проекты и шаги направлены на образовательную 

деятельность, но также и действия, которые действительно требуют 

больших усилий, например, поддержка добровольных концепций, 

обмен фактами, обмен процессами, улучшение понимания. Таким 

образом, на основе показателей небольшая рабочая группа ccNSO, 

которой было поручено разработать и обсудить следующие шаги и 

действия по борьбе со злоупотреблением DNS, разработала 

дорожную карту и конкретные предложения относительно 

следующих шагов для ccNSO. Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Опять же, я повторяюсь здесь, но я хочу повторить, прежде всего, 

очень важно понимать, что у ccNSO нет роли в разработке политики, 

и этот вопрос выходит за рамки компетенции разработки политики.  

Тем не менее, как платформа для обмена информацией и опытом по 

проблеме злоупотребления DNS, мы можем многое сделать, и это 

является целью наших текущих усилий и шагов, которые мы 

предлагаем. Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Как я уже сказала, небольшая команда подготовила дорожную карту 

для ccNSO с практическими и конкретными шагами в соответствии со 
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всеми отзывами и оценками, которые мы получили от сообщества, и 

теперь на этой конференции, на ICANN73, мы собираемся получить 

дополнительные отзывы, чтобы завершить эти шаги и на основе этих 

отзывов мы начнем реализацию дорожной карты с этими 

конкретными шагами после этой конференции ICANN. Следующий 

слайд, пожалуйста. 

 

Итак, чтобы представить эту информацию, включая дорожную карту, 

мы проводим сегодняшнее совещание фактически после этого 

заседания, и это открытое совещание.  Поэтому мы будем рады 

вашему присутствию.  Я надеюсь, что те из вас, у кого есть конфликты 

в расписании, смогут посмотреть запись позже, потому что я считаю 

— теперь это мое личное мнение — мы придумали очень хорошую и 

действенную дорожную карту. Роль ccNSO и последующие шаги и 

действия по ее реализации вполне ясны. Следующий слайд, 

пожалуйста. 

 

Поэтому спасибо, что выслушали меня, и я также хочу сказать, что я 

не единственный член Рабочей группы по злоупотреблению DNS, 

здесь их много, таких как Ник, Алехандра, Пабло, и я хочу также 

поблагодарить их за эти усилия. И, конечно же, я считаю, что любой 

из нас будет рад ответить на любые вопросы или услышать ваши 

комментарии. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Татьяна.  Опять же, 

очень интересная презентация, информативная и очень хорошие 
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иллюстрации, и я уже вижу, как Лорин подняла руку. Пожалуйста, 

Лорин, говорите. 

 

 

LAUREEN KAPIN [ЛОРИН КАПИН]:   Спасибо.  Говорит Лорин Капин, я 

являюсь одним из сопредседателей Рабочей группы по 

общественной безопасности.  Прежде всего, Татьяна и коллеги, мы, 

безусловно, приветствуем такое внимание ccNSO к этому важному 

вопросу.  Мне любопытно, что представлено на слайде 25, потому 

что он прошел быстро, какие основные категории интереса для 

работы над злоупотреблением DNS были из вашего опроса, я не 

смогла их быстро рассмотреть, поэтому хочу посмотреть сейчас.  

Таким образом, это категория, обозначенная голубым цветом, я 

согласна.  Похоже, что тот, что внизу, был, возможно, одной из 

главных категорий, а именно обмен информацией и повышение 

осведомленности.  И затем я также вижу передовой опыт и 

образовательную роль, получившие очень высокую оценку.  И есть 

другие категории, но я просто хотела получить более полное 

представление, так как это было представлено очень быстро, какими 

были главные категории, и если у вас есть какие-либо комментарии 

по этому поводу, Татьяна, я уверена, что мы получим больше 

информации на следующем совещании. 

 

 

TATIANA TROPINA [ТАТЬЯНА ТРОПИНА]:   Спасибо большое, Лорин. Алехандра, 

если вы позволите мне ответить на этот комментарий, я буду рада на 

него ответить, а затем предоставить слово всем, кто хочет выступить. 

Да, действительно, и большинство топовых категорий, получивших 
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здесь высокие баллы, тоже попали в метрики как те, которые имеют 

наибольшее положительное влияние. Независимо от того, требуют 

ли они больших или малых усилий, мы будем над ними работать.  

Таким образом, отправная точка с конференции ICANN 72 в 

значительной степени соответствует шагам, которые ccNSO 

предпримет в дальнейшем, например обмен информацией с 

другими подразделениями ICANN и т. д. и т. п., но, конечно, также и 

передовой опыт. 

 

 

LAUREEN KAPIN [ЛОРИН КАПИН]:   Большое спасибо. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Лорин и Татьяна, и 

спасибо за любезное предложение присоединиться к следующей 

сессии ccNSO, посвященной злоупотреблениям DNS.  Я уверена, что 

все, кто не сможет присутствовать, будут слушать в записи, потому 

что обычно у нас очень компактная повестка для GAC, но опять же, 

мы будем следить за совещанием.  Большое спасибо.  Есть ли другие 

комментарии или вопросы? 

 

 

TATIANA TROPINA [ТАТЬЯНА ТРОПИНА]:   Действительно, Манал, я вижу, что в 

чате идет разговор, и, конечно же, я исправляюсь, первое совещание 

на ICANN 72 было консультацией с более широким сообществом, но 

следующие шаги, начиная с семинара ccNSO, были 

проинформированы и обсуждены с сообществом ccTLD.  Конечно, 

Алехандра, поправьте меня, если я ошибаюсь, мы готовы к 
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обсуждению с более широким сообществом, потому что одна из 

задач состоит в том, чтобы обмениваться информацией, смотреть, 

кто, что делает, а также говорить о миссии и усилиях ccNSO с другими 

сторонами сообщества и способствовать пониманию того, что, 

например, ccTLD — это не то же самое, что gTLD.  У нас нет функции 

разработки политики, которая войдет в контракты.  Сообщество 

ccTLD в этом отличается. 

 

И этот более широкий диалог с более широким сообществом, 

конечно, то, что мы также предусмотрели в наших следующих шагах.  

Так что спасибо, Пьер, за то, что поправили меня, и, конечно же, я 

исправлюсь.  Спасибо. 

 

 

ALEJANDRA REYNOSO [АЛЕХАНДРА РЕЙНОСО]:   Спасибо большое, Татьяна.  И да, 

действительно, одной из основных целей, конечно же, является 

проведение обсуждений с более широким сообществом, и для этого 

Ник подготовил небольшой доклад для GAC.  Пожалуйста, Ник. 

 

 

NICK WENBAN SMITH [НИК ВЕНБАН СМИТ]:   Спасибо, здравствуйте, где бы вы ни 

находились. Я нахожусь в Оксфорде, СК. Здесь очень солнечно, но 

сегодня было холодно и морозно, так не похоже на солнечное 

Пуэрто-Рико, и мне очень жаль, что я не там, как все остальные. 

 

Некоторые наблюдения с моей стороны. Во-первых, мы не являемся 

сторонами, заключившими договор с ICANN, мы являемся 

суверенными организациями и очень тесно служим нашим 
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национальным сообществам и правительствам, я уверен, что у 

большинства из нас есть тесные связи с нашими соответствующими 

правительствами и представителями GAC. Поэтому, когда мы 

говорим о других инициативах в рамках ICANN и, в частности, об 

инициативах GNSO, когда вы смотрите на то, что делают CC, мы не 

сравниваем яблоко с яблоком, это другой тип категории. 

 

Но, сказав это, я думаю, мы все согласны с тем, что это очень важная 

тема, и важно, чтобы ccTLD присутствовали и были заметны в ней, 

потому что я думаю, что в противном случае люди могли бы 

ошибочно полагать, что это не то, что нас интересует, или о чем мы 

заботимся. Наоборот, я думаю, вы обнаружите, что ccTLD 

чрезвычайно гордятся своим очень сильным послужным списком в 

области обеспечения общественной безопасности и имеют очень, 

очень хороший послужной список в отношении злоупотребления 

DNS, и отчасти поэтому я думаю, что вы видите этот список на экране, 

демонстрирующий осведомленность о том, что делают ccTLD, и 

представлять их как примеры хороших способов уменьшить 

злоупотребление DNS и продемонстрировать, так сказать, то, что мы 

делаем, что работает хорошо, является действительно важной 

частью и проходит через, я думаю, многие действия ccNSO, 

показывать и делиться, мы склонны показывать и делиться, а не 

рассказывать и направлять. Это больше о ccTLD. 

 

Но, конечно, если вы посмотрите на недавние отчеты — скажем, 

отчет Комиссии о злоупотреблениях DNS, вы обнаружите, что ccTLD 

выбраны как убедительные примеры того, как смягчить последствия, 

а также идеи и методы, которые могут помочь конечным 
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пользователям и всем, кто связаны с Интернетом в этом сообществе, 

в этой стране, чтобы работать хорошо, быть безопасным и 

надежным, не создавая много проблем в системе регистрации или 

трудностей для невиновных людей. Мы не хотим создавать слишком 

много сложных механизмов, которые мешают людям активно 

участвовать в онлайне. В этом заключается баланс. 

 

Таков контекст здесь, и вы можете видеть, что обмен информацией, 

роль в обучении передовому опыту — это традиционно то, чем 

занимается ccNSO.  Так что неудивительно, что на этом слайде это то, 

что, по общему мнению людей, мы должны делать. Или, скорее, как 

я бы сказал, мы не начинаем это делать, а продолжаем делать 

больше, но специально боремся со злоупотреблениями DNS, потому 

что мы всегда делились информацией, повышали осведомленность 

и проводили эти демонстрационные инициативы. И я получил, я 

думаю, даже от других членов GAC и Рабочей группы по 

общественной безопасности, очень положительные отзывы о 

презентациях ccTLD по этой теме. 

 

Итак, двигаясь дальше, мы разработали дорожную карту для 

реализации этой практики.  У нас был открытый конкурс идей, мы 

оценили, какие из них показались хорошими идеями, а какие — 

плохими, мы оценили, какие из них достигают наибольшего эффекта 

при наименьших усилиях. И, очевидно, это потому, что есть конечное 

количество времени, ресурсов и людей, чтобы делать эти вещи, 

поэтому мы хотим сосредоточить наше время на самых полезных 

инициативах. 
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И мы еще поговорим о дорожной карте на следующем заседании, но 

идея будет заключаться в том, что на заседании нашего совета 

позднее на этой неделе мы примем дорожную карту, если не 

получим очень веских причин, предложений или уточнений не 

делать этого.  Итак, мы хотим срочно завершить этот процесс и 

принять ее на этой неделе. Мы думаем, что это тяжелая работа, но 

это здравый смысл, поэтому мы должны просто двигаться дальше, я 

не думаю, что мы создадим какие-либо лучшие предложения, и мы 

должны просто начать. Я думаю, что это более философское 

мышление с моей стороны, но лучше начать, чем продолжать 

говорить о вещах. Итак, мы хотим начать предпринимать некоторые 

действия [и претворять их в жизнь] позже на этой неделе, но мы, 

очевидно, приветствуем любое участие всех сторон, но, очевидно, со 

стороны кодов стран у нас очень особые отношения с GAC, и мы 

очень открыты и доступны, готовы говорить и очень рады иметь 

надлежащее позитивное участие и убедиться, что то, что мы делаем, 

делается с вашим полным знанием и пониманием, и что вы можете 

понять, что мы делаем и почему мы это делаем и вы чувствуете, что 

участвовали в этом процессе так же, как и мы.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Алехандра, Ник.  Я 

согласна.  Иногда, как говорится, лучшее может быть врагом 

хорошего.  Давайте начнем, и спасибо за то, что поделились 

временными графиками.  Я думаю, коллеги из GAC теперь знают, на 

каком этапе находятся все процессы и чего ожидать дальше.  Это 

очень полезно и очень информативно.   
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Вчера у нас также была двусторонняя встреча с GNSO, и на повестке 

дня стояло злоупотребление DNS.  У них также есть их небольшая 

группа. Мне просто интересно, есть ли — конечно, мы очень хорошо 

понимаем, что ccTLD отличаются от gTLD.  Но есть ли где-то какое-то 

согласование или какие-то каналы между этими группами, или это 

совершенно отдельные усилия?  Кроме того, они обратились к нам 

как к сообществу с некоторыми вопросами, поэтому мне интересно, 

есть ли у вас один и тот же канал связи между GNSO и ccNSO по этой 

теме.  Спасибо. Алехандра, пожалуйста, вам слово. 

 

 

ALEJANDRA REYNOSO [АЛЕХАНДРА РЕЙНОСО]:   Спасибо большое, Манал. Мы все еще 

находимся на первых этапах по этому вопросу, поэтому, как сказал 

вам Ник, на этой неделе мы надеемся начать эти усилия, но мы бы 

хотели иметь эти связи с более широким сообществом, чтобы не 

быть изолированными и, конечно, не создавать все с нуля.  Так что 

да, мы планируем наладить связь с другими членами сообщества 

ICANN и посмотреть, как мы можем взаимодействовать таким 

образом, чтобы мы делились тем, что делают CC, чтобы люди были 

осведомлены о различных стратегиях, используемых ccTLD, и чтобы 

учиться на том, что делается за пределами мира ccTLD, а также 

делиться этим с нашим сообществом.  Я не знаю, хочет ли кто-нибудь 

из участников [этих других групп] добавить что-нибудь еще. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Я вижу Давида, пожалуйста, говорите. 
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DAVID MCAULEY [ДАВИД МАКОЛИ]:   Спасибо, Манал, и спасибо, 

Алехандра. Меня зовут Давид Маколи, я сотрудник Verisign и 

участвую в группе заинтересованных сторон-регистратур со стороны 

GNSO, а также ccNSO и являюсь членом обеих небольших групп. В 

настоящий момент я являюсь неформальным посредником и 

информирую небольшую группу CPH о том, что мы делаем со 

стороны ccNSO и, в основном, это звучало, как то, что мы готовим 

кое-что в разработку. ICANN73 станет знаменательным моментом 

для этого, и после ICANN73 будет больше возможностей связаться, 

быть на связи и получать информацию. Но эти две группы 

поддерживают неофициальные контакты через меня. И, как только 

что сказала Алехандра, я думаю, что после событий ICANN73 они 

будут немного более формальными.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Давид, за эту 

информацию и приятно знать, что вы находитесь в обеих малых 

группах, поэтому здесь есть открытый канал, и мы полагаемся на вас.  

Я остановлюсь здесь, чтобы посмотреть, есть ли вопросы или 

комментарии.  И опять же, отмечая, что у нас появилось 130 новых 

членов GAC с тех пор, как мы начали встречаться виртуально, и я 

думаю, что мы никогда раньше не встречались в виртуальном 

формате с ccNSO, поэтому я думаю, что вся эта информация является 

совершенно новой для довольно значительного числа моих коллег, 

я уверена, что это очень информативно.  Я уверена, что это также 

немного ошеломляет, требуется некоторое время, чтобы переварить 

и набрать скорость, и мы, возможно, вернемся к вам с любыми 
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дальнейшими вопросами.  Алехандра, вы хотите еще что-либо 

сказать до того, как мы завершим? 

 

 

ALEJANDRA REYNOSO [АЛЕХАНДРА РЕЙНОСО]:   Просто чтобы мы были готовы 

вернуться к вам с любыми темами, которые вы хотели бы, чтобы мы 

представили. Мы понимаем, что, как вы сказали, к GAC каждый раз 

присоединяются новые члены, и мы более чем готовы подготовить 

любые вебинары, которые вы сочтете необходимыми или 

полезными.  Поэтому, пожалуйста, не стесняйтесь обращаться к нам, 

и мы будем очень рады сохранить эту открытую линию 

коммуникации с GAC.  Спасибо большое за то, что пригласили нас. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Всем большое спасибо, и я уверена, 

что все были бы признательны за 15 минут в дополнение к 30-

минутному перерыву.  Мои коллеги из GAC, пожалуйста, вернитесь в 

комнату GAC Zoom в 10:30 по Сан-Хуанскому времени, 14:30 по 

универсальному координированному времени, для обсуждения 

принципов работы GAC.   

 

Большое всем спасибо. 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ]  


